



Ayuntamiento
de Algeciras

RUTA, CURIOSIDADES HISTÓRICAS DE ALGECIRAS

RESUMEN
TURISMO ALGECIRAS



CURIOSIDADES HISTÓRICAS RESUMEN

LA PLAZA ALTA

Ha sido desde siempre el centro neurálgico de la ciudad. El trazado actual se lo debemos al general Castaños y su centro ha sido modificado varias veces desde el año 1807. Al principio se colocó un obelisco de madera, entonces se llamó Plaza del Almirante, más tarde una columna de mármol rosado y posteriormente una farola sobre una base de ladrillos que se llamó popularmente "la cocina económica". En la puerta de la actual farmacia Rivas estuvo la parada del primer autobús urbano que iba al Rinconcillo.

CAPILLA EUROPA

Era el oratorio del cortijo de los Gálvez, alrededor de él se instalaron los gibraltareños huidos del Peñón trayendo consigo la imagen de N^{ra} Sra. de Europa. Fue saqueada en 1931 y el obispado la vendió a un particular que la utilizó como taller de carpintería hasta que fue rescatada en 1943. La campana recibió el nombre de "Salud y José", el primero por la titular de la orden religiosa que regía la iglesia - siervas de Maria- y el segundo por D. José Rivera, farmacéutico, que consiguió la campana para la iglesia.

MERCADO DE ABASTOS

Una de las mayores obras de ingeniería realizadas en nuestro país en el siglo XX. Ideada por el ingeniero Torroja en 1935 fue la cúpula más grande de la historia durante 30 años sin apoyos centrales, hasta 1965 que se construyó el Astrodome de Houston.

Curiosa anécdota es la ocurrida una vez que se fraguó el hormigón y hubo que retirar los puntales, los albañiles se negaron a hacerlo pensando que se les caería encima, tuvieron que hacerlo el propio constructor y los peritos.

RÍO DE LA MIEL

El río de la Miel fue el eje que separaba la villa Vieja de la Nueva en la ciudad. Llamado así desde la época árabe probablemente por la existencia de numerosos panales en sus orillas.

El río fue soterrado en la década de los 70 del siglo pasado pero en la actualidad desde el nacimiento del mismo en la sierra del Bujeo, se convierte en un paseo lleno de una flora endémica, fauna de bosque mediterráneo y paisajes asombrosos.

HOTEL ANGLO HISPANO

El edificio totalmente rehabilitado para oficinas fue antaño un afamado hotel, residencia de corresponsales llegados de todo el mundo para la Conferencia de 1906. Además de ser conocido por su buena cocina y exquisita bodega. Merece la pena su visita para imaginar el esplendor de sus comienzos y admirar las docenas de fotografías llenas de historia que se alojan en sus paredes.

PARQUE SMITH

La historia de la ciudad no se completa si no conocemos el origen del parque de las Acacias o parque Smith. El crecimiento de la zona de la villa Vieja y su conversión en zona de viviendas de recreo va unido al desarrollo de la ciudad hasta nuestros días. La creación del puerto, la llegada del ferrocarril o el espionaje durante la segunda guerra mundial se unen en el entramado de las calles y edificios de la zona.

